

Vor Jahren hatte ich über Gertraud von Bullion viele Kenntnisse, aber es fehlte mir die nähere Beziehung zu ihr. Ich wollte ihr mehr begegnen, ihre Wirkung in meinem Leben erfahren und sie auch Anderen vorstellen. Wie kann das geschehen kann? Plötzlich kam mir der Gedanke: Gertraud muss selber dafür sorgen und mir helfen! Ich kann nur darum bitten. Mein Gebet war die bekannte Novene zu ihr, die ich über ein Jahr Monat für Monat wiederholte. Auf einmal empfand ich Gertraud als eine Freundin, die mich versteht und mir als Vorbild hilft, meinen Alltag zu meistern, die Beziehung zu Gott und zu den Menschen treuer zu leben.

Fürsprecherin

Nach dieser Erfahrung vertraute ich ihrer Fürsprache manche Anliegen an, sehr oft die schwerkranken Menschen. Und nun nutze ich jede Gelegenheit, diese Möglichkeit weiter zu vermitteln. Gertraud ist ihrem „Serviam“ immer treu!

H.N., Tschechien